

El director del Instituto de la Juventud ha podido saber que el edificio estará listo en febrero

Gallego visita las obras del Centro de la Juventud

Redacción

El director del Instituto de la Juventud de Castilla-La Mancha, Javier Gallego, ha visitado recientemente las obras del Centro de Juventud de Pozuelo de Calatrava, un nuevo recurso puesto a disposición de los jóvenes de este municipio que les permitirá disponer de un espacio de referencia para el encuentro y la participación cultural.

Gallego, que recorrió junto al alcalde del municipio, Julián Muñoz Sánchez, las dos plantas de este espacio, ha destacado la importancia de apoyar la creación de centros para jóvenes y de habilitar lugares unificados y fácilmente accesibles para prestar servicios a la juventud, facilitándoles el acceso a la información, a la orientación y la asistencia en temas de su interés.

Apertura inminente

De este modo, el director del Instituto de la Juventud ha podido conocer los detalles de la rehabilitación de un edificio que prácticamente está finalizado y se prevé abrir el próximo mes de febrero. Con anterioridad, sirvió como colegio de la localidad y se ubica junto a la Universidad Popular, donde se realizan también diversas actividades en las que suele participar gente joven.

En el Centro de Juventud, los jóvenes tendrán a su disposición un aula de Internet, donde se podrán realizar cursos de informática y que también será de acceso libre según los horarios que establezca el Consistorio, un aula lú-



dica donde organizar talleres y una sala de juegos con videoconsolas, fútbol y mesa de ping-pong.

Asimismo, este espacio dispondrá de un despacho dirigido al personal de Juventud del Ayuntamiento de Pozuelo, así como la sede del recién constituido Consejo Local de la Juventud. De este modo, el Consistorio pretende dar un impulso a sus jóvenes, que son participativos y se organizan en diversas asociaciones juveniles en un lugar de tradición cultural y de grupos musicales.

De este modo, Gallego ha resaltado la importancia de estos lugares, que se plantean como un punto de encuentro de los jóvenes, en los que comparten protagonismo la formación y el ocio, y se promueve la convivencia y la tolerancia, así como el debate, la formación e información, y sobre todo, la participación.

Compromiso de Barreda

El director del Instituto de la Juventud ha recordado el compromiso del presidente Barreda,

que figura en la medida 46 del II Plan Joven de Castilla-La Mancha, que establece la construcción de un Centro Joven en las poblaciones de más de 40.000 habitantes, que cuente con recursos integrales y dotado de los medios necesarios para el desarrollo de las iniciativas juveniles.

En la visita también estuvieron la coordinadora provincial de Juventud de Ciudad Real, Inmaculada Jiménez, y el concejal de Juventud del municipio, David Triguero.

La Asociación Campo de Calatrava presentará en Fitur su web

Redacción

La Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava, que preside Román Rivero, acudirá un año más a la Feria Nacional de Turismo (FITUR) de Madrid para promocionar sus principales recursos turísticos. Este año la principal novedad es la presentación del nuevo portal web turístico y social del Parque Cultural Calatrava, que plasmará en la red de redes las bondades turísticas de esta comarca, en la sala grande del stand de Castilla-La Mancha, a partir de las 13.30 horas del próximo 29 de enero.

La nueva página web es la atracción estrella de la Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava en esta edición de la Feria Internacional de Turismo, pero además contarán con otros recursos turísticos, destinados a promocionar su comarca entre los visitantes como diverso material divulgativo (folletos, bolígrafos, cajas de colores, pins y dispositivos USB, etc), todos ellos marcados con el logotipo de la asociación supramunicipal.

La Asociación para el Desarrollo Campo de Calatrava continuará así promocionando algunos de sus clásicos turísticos, como la Semana Santa Calatrava (Ruta de la Pasión Calatrava), Fiesta de Interés Turístico Regional; su rico patrimonio, gastronomía y hostelería de gran calidad, así como su rico aceite de oliva, D.O. Aceite Campo de Calatrava.

El presidente de la Asociación Román Rivero acudirá a FITUR junto a otros alcaldes y representantes de la Asociación, al espacio coordinado por la Diputación de Ciudad Real, dentro del stand de Castilla-La Mancha

Entre el material divulgativo que acompañe al stand calatravo, figurarán las guías editadas al amparo del Parque Cultural Calatrava, detallando puntos de interés histórico y patrimonial, restaurantes, hoteles, casas rurales, hostales, campings, bares y cafeterías y lugares de copas, así como de establecimientos comerciales.

Municipios

La Asociación Campo de Calatrava está integrada por Aldea del Rey, Almagro, Ballesteros, Bolaños, Calzada, Carrión, Granátula, Miguelturra, Pozuelo, Torralba, Valenzuela, Villanueva de San Carlos, Villar del Pozo, Cañada de Calatrava y Morral de Calatrava.

Pozoleños en el Parlamento europeo

Redacción

Un grupo de 23 vecinos de Pozuelo de Calatrava encabezados por el alcalde del municipio, Julián Muñoz, ha participado recientemente en una visita al Parlamento Europeo en Bruselas con el objetivo de conocer 'in situ' el funcionamiento de esta institución.

La comitiva pozoleña, integrada por estudiantes, jóvenes empresarios, funcionarios y trabajadores de la localidad además de las concejalas María Jesús Montero Muñoz y Sofía Montero Menéndez, fue recibida por el vicepresidente de la Eurocámara, el

ciudadraalleño Miguel Ángel Martínez, y pudo experimentar la actividad parlamentaria en primera persona asistiendo a una comisión informativa en materia de Medio Ambiente, área gestionada en Pozuelo de Calatrava por la edil Sofía Montero.

Una visita muy instructiva que, en palabras de Julián Muñoz, "ha resultado muy satisfactoria para todos los participantes, que han regresado a Pozuelo impregnados de la visión europeísta que impera en Bruselas y plenamente conscientes de ser parte de esa gran unidad que es Europa".

